

“Hablando el mismo idioma”

MESAS DE NEGOCIACIÓN O DIÁLOGO

Esta estrategia me ha servido para que los alumnos reconozcan que los conflictos pueden resolverse por medio de una negociación y de diálogo, es decir que las emociones y sentimientos que cada uno tiene pueden trabajarse a partir de estas metodologías. Como ejemplo menciono que cuando existe una controversia de una determinada situación, invito a los estudiantes (dependiendo de las problemáticas) a escuchar a la otra parte y también a ser escuchado, esto me permite como docente que cada uno reconozca que existen diferentes opiniones y que no siempre uno tiene que tener la razón, sino que en ocasiones se necesita negociar y dialogarlo, que como resultado a partir de este conflicto se genere un aprendizaje, un intercambio de puntos de vista y opiniones que nos lleven a ser tolerantes y empáticos.

